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Pauta de reivindicações foi entregue e
negociações começam a ser agendadas

CAMPANHA SALARIAL 2019

A nossa pauta de reivindica-
ções para a campanha salarial des-
te ano, aprovada em assembleia
no último dia 27, na sede centro
do Sintipel, já está com os sindica-
tos patronais. No dia 29 de agos-
to, a pauta foi entregue ao empre-
sariado do setor de artefatos de
papel, enquanto que no dia 10 de
setembro, a entrega foi feita aos
setores de papel e celulose, e pa-
pelão ondulado. A campanha tam-
bém já foi lançada em assemblei-
as realizadas na cidade de Porto
Feliz e Bragança Paulista, onde o
nosso sindicato participou da mo-
bilização dos trabalhadores para a
campanha salarial. Páginas 3 e 4Páginas 3 e 4Páginas 3 e 4Páginas 3 e 4Páginas 3 e 4

A nossa pauta de reivindicações foi aprovada em assembleia no Sintipel, e já foi entregue ao setor patronal.
O nosso sindicato também participou de manifestações em Porto Feliz e Bragança Paulista de mobilização da categoria

O que reivindicamos?
 reajuste salarial (reposição pelo
INPC), mais 3% de aumento real
 manutenção dos postos de
trabalho
 piso salarial de R$ 1.953,00
  abono indenizatório de R$
2.700,00
 adicional noturno de 60%
 horas extras de 150%
 cesta de alimentos de R$ 475,00
 abono de férias de 50% do salá-
rio nominal no retorno das férias
 combate ao assédio moral e se-
xual e a qualquer forma de discri-
minação racial, étnico e de gênero
 assistência da quitação do con-
trato de trabalho no sindicato
 plano de saúde gratuito para
todos



INFORMATIVO DO SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS DO PAPEL, PAPELÃO E CORTIÇA DE PIRACICABA

Sede: R. Santo Antonio, 480 - Centro - F.: (19) 3422-4589 - 3422-6144 / 3434-6178 | Jornalista Responsável: Vanderlei Antonio Zampaulo - Mtb 20.124
Diagramação: Nedilson C. de Camargo (19) 99628-8827 | Fotos: Arquivo do Sindicato | Impressão: O Liberal | Tiragem: 2.000 exemplares

Francisco Pinto Filho - Presidente - chico.pf@uol.com.br

Sindicato acompanha, com
preocupação, planos de metas da PLR
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Como já informamos em bo-
letim, a PLR é uma conquista de
anos estabelecida na convenção
e acordo coletivos de trabalho
para todos, sócios e não sócios
do Sintipel. O sindicato, por sua
vez, acompanha todos os anos a
formação das comissões e parti-
cipa da negociação das metas
através de um representante, in-
dicado conforme a Lei.

Algumas empresas usam isso
para beneficiar seus empregados
com uma bonificação reconhe-
cendo a dedicação e empenho
no trabalho...., enquanto que
outras impõem metas, muitas
vezes abusivas, inatingíveis para
não alcançar e acabar não boni-
ficando nada. Pior, além disso,
têm outras que fazem um 'plano
de metas', dito como PPR, mas

condicionam ao lucro, o que nes-
te caso deveria se chamar PLR.

A Lei diz: 'Participação nos Lu-
cros "ou" Resultado', a maioria es-
colhe fazer no Resultado que é o
tal do PPR, mas pode ser feito um
acordo somente sobre o lucro.

Acontece que até este mo-
mento, neste ano, os resultados
dos planos estão aquém das ex-
pectativas, como é o caso do PPR
na Oji Papeis. O balanço desde
o começo do ano aponta que
ainda não atingiu a meta míni-

ma desejada, apesar do lucro da
empresa, isso está nos preocu-
pando e muito. Não por acaso,
mas porque pode acontecer,
como já ocorreu, de ser Zero o
PLR, apesar do lucro da empre-
sa, aliás, lucro fruto do resulta-
do do empenho e dedicação de
cada um dos seus funcionários,
nossos companheiros.

Portanto, alertamos a todos
para que acompanhem de per-
to as metas estabelecidas neste
plano e o que está ocorrendo na
empresa, para que possamos
identificar o que está ocorren-
do e, assim, poder superar esta
possível deficiência. O bom re-
sultado esperado depende tam-
bém da nossa efetiva participa-
ção e acompanhamento.

A Diretoria

Assembleia aprova renovação do acordo do plano de saúde na Oji Papeis

Em assembleia extraordiná-
ria, na manhã do dia 09 de se-
tembro, no Sintipel, foi apro-
vada a renovação do acordo do
plano de saúde com a Oji Pa-
péis. Na assembleia, coordena-
da pelo presidente do Sintipel,
o companheiro Francisco Pin-
to Filho, o Chico, os trabalha-
dores também foram comuni-
cados do reajuste do plano de

2% a partir de primeiro de agos-
to, passando a R$ 139,00 por
vida, assim como a inclusão de
uma cláusula de inadimplência
para os aposentados.

Chico destaca que o plano
é uma conquista de décadas da
categor ia  e  que contempla
também um grupo de aposen-
tados, no ano de 2.000, fruto
de uma conquista do sindica-

to. Esse acordo está previsto na
convenção e é para todos, só-
cios e não sócios, inclusive para
aqueles que alegam que não
utilizam o sindicato.

Para os ativos, o acordo man-
tém nas mesmas condições, uma
vez que é de co-participação,
com fator moderador nas consul-
tas e exames. Já para os aposen-
tados foi incluída uma cláusula

de inadimplência, que possibi-
lita o rompimento deste plano
de assistência no caso de ocor-
rer atraso no pagamento das
mensalidades superior a 60 dias.

Com a aprovação da assem-
bleia, que teve ampla participa-
ção de aposentados, o sindica-
to está autorizado a renovar o
acordo com a Oji Papéis, com
validade de dois anos.

Chico, entre os diretores Osvaldo de Jesus Bolani e Aguinaldo da Silva Pereira, o Guina, coordena a assembleia que discutiu a renovação do plano de saúde



Nossa pauta de reivindicações já está com as
empresas e negociações começam a ser agendadas
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A nossa pauta de reivindica-
ções para a campanha salarial
deste ano já está com os sindi-
catos patronais. No dia 29 de
agosto, a pauta foi entregue ao
empresariado do setor de arte-
fatos de papel, enquanto que no
dia 10 de setembro, a entrega foi
feita aos setores de papel e ce-
lulose, e papelão ondulado.

O presidente eleito do Sinti-
pel, Emerson Cavalheiro, parti-
cipou da entrega das pautas. Ao
setor de artefatos de papel, ele

O setor de papel e
celulose agendou roda-
das de negociações para
os dias 3, 10, 17 e 24 de
outubro. O presidente
do Sintipel, Francisco
Pinto Filho, o Chico,
conta que a programa-
ção da campanha sala-
rial está dentro do pre-
visto. "Agora vamos es-
perar que os setores de
artefatos de papel e de
papelão também agen-
dem as primeiras roda-
das. Assim que  propos-
tas comecem a ser apre-
sentadas, vamos estar
passando aos compa-
nheiros trabalhadores
para avaliação", conta.

Setor de papel
e celulose
agenda
primeiras
rodadas

Pauta foi aprovada em assembleia no Sintipel
Em assembleia no fi-

nal da tarde do dia 27
de agosto, trabalhado-
res do setor de papel,
papelão e artefatos de
papel aprovaram a pau-
ta de reivindicações da

Solenidade de entrega da pauta aos empresários do setor de papel e celulose e de papel ondulado, no Sepaco, em São Paulo, em que o Sintipel esteve presente

esteve  acompanhado do dire-
tor Claudemir Rodrigues, en-
quanto que ao empresariado do
papel e celulose e papelão on-
dulado, também participou o
diretor financeiro Aguinaldo da
Silva Pereira, o Guina.

Ambas solenidades de entrega
aconteceram em São Paulo, e foi
feita pelo presidente da nossa Fe-
deração, José Roberto de Campos
Júnior (Betinho), que esteve acom-
panhado de diversos dirigentes
sindicais de sindicatos filiados.

O que reivindicamos?
 reajuste salarial (reposição pelo INPC), mais 3% de aumento real
 manutenção dos postos de trabalho
 piso salarial de R$ 1.953,00
 abono indenizatório de R$ 2.700,00
 adicional noturno de 60%
 horas extras de 150%
 cesta de alimentos de R$ 475,00
 abono de férias de 50% do salário nominal no retorno das férias
 combate ao assédio moral e sexual e a qualquer forma de
   discriminação racial, étnico e de gênero
 assistência da quitação do contrato de trabalho no sindicato
 plano de saúde gratuito para todos

categoria para a campa-
nha salarial deste ano. A
assembleia foi realizada
na sede do Sintipel e co-
ordenada pelo presiden-
te do nosso sindicato, o
companheiro Francisco

Pinto Filho, o Chico, que
destacou a necessidade
de mobilização de todos
para um bom resultado
nesta campanha salarial.

Os trabalhadores tam-
bém aprovaram a assem-

bleia permanente, que
continua ao longo de
toda campanha salarial,
possibilitando ao sindica-
to realizá-la de acordo
com a necessidade de
mobilização da categoria.

Em assembleia no Sintipel, coordenada pelo presidente Francisco Pinto Filho, o Chico,
trabalhadores discutiram e aprovam a pauta de reivindicações desta campanha salarial



Sintipel na mobilização para a campanha
em Bragança Paulista e Porto Feliz
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Com a finalidade de mobili-
zar a categoria para a campanha
salarial deste ano, diretores do
nosso sindicato têm participado
do lançamento da campanha sa-
larial na porta de empresas. No
dia 09 de setembro, o presiden-
te eleito do Sintipel, Emerson
Cavalheiro, acompanhado dos
diretores Gustavo Fischer, Odair
Almeida Barros e Claudemir Ro-
drigues, estiveve na cidade de
Bragança Paulista, na Santher.

Antes disso, no dia 4 de se-
tembro, Emerson Cavalheiro e os
diretores Odair de Almeira Bar-
ros e Fagner Eduardo de Olivei-
ra (Zequinha) participaram de
mobilização da categoria na em-
presa Westrock, na cidade de Por-
to Feliz. Esse trabalho consiste
no início da mobilização da nos-
sa categoria para a campanha
salarial deste ano, uma vez que
a nossa pauta de reivindicações
já foi entregue ao setor patronal.
"Precisamos estar mais mobiliza-
dos do que nunca, para termos
mais força na mesa de negocia-
ção", destaca Emerson. Diretores do Sintipel em Bragança Paulista e Porto Feliz mobilizando trabalhadores para a campanha salarial deste ano

Sintipel prestigia apresentação do projeto "Nova Cultura" da Oji
O presidente do Sintipel,

Francisco Pinto Filho, o Chico, e
o vice-presidente Emerson Cava-
lheiro, recém eleito e que toma
posse em novembro à frente da
entidade, participaram na tarde
de 15 de agosto, do lançamento
e apresentação do projeto "nova
cultura" da Oji Papéis, com os
novos valores, visão, missão e
propósito, evento que contou
com a participação do maestro
João Carlos Martins, e que tem
como objetivo a melhoria perma-
nente da empresa, com foco  na
segurança,  sustentabilidade, ho-
nestidade, excelência,....

A  certeza da diretoria do Sin-
tipel é de que o sucesso desta
nova etapa continua dependen-
do da mão-de-obra de cada um
dos companheiros trabalhado-
res, que ao longo do tempo têm
garantido o fortalecimento des-

ta importante empresa, que pro-
duz papeis especiais de excelên-
cia, que é referência mundial,
contribuindo para o desenvolvi-

mento de Piracicaba e do nosso
país.  Como diz o Papa Francisco,
"não existe uma boa sociedade
sem um bom sindicato", o Sinti-

pel estará sempre presente, para
que tudo isso se fortifique e con-
tribua para uma permanente
melhoria da nossa sociedade.

Emerson Cavalheiro e Francisco Pinto Filho, o Chico, do Sintipel, participaram da apresentação do projeto,
realizada nas dependências da Oji


